

Estimados
Rectores y directores (as)
Directivos(as)
Profesores(as)
De Colegios de Iglesia
PRESENTES.

Santiago 8 de Septiembre del 2016

Por medio de este mail los saludo fraternalmente, y los invito a participar del **Quinto Congreso de Educación Católica**, cuyo lema es **“Educación, Familia y Misericordia”**.

Este encuentro es organizado por el Área de Educación de la Conferencia Episcopal y la FIDE, y se realizará en el Colegio San Ignacio de calle Alonso Ovalle, Santiago, los días 6 y 7 de Octubre.

En este tiempo donde la educación y la reforma educacional en proceso, son temas relevantes en Chile, nos parece de gran importancia conocer, reflexionar y discernir sus efectos, implicancias y desafíos que nos plantea a la educación católica.

A su vez, el Papa Francisco nos ha invitado en este año a profundizar y vivir la Misericordia de Dios nuestro Padre, en el seno de nuestras comunidades educativas. Por ello, será un tiempo oportuno para compartir y crecer en nuestros proyectos educativos, alimentando nuestro trabajo, que busca acompañar y evangelizar a las familias de nuestras comunidades.

Entonces, tener este congreso será un buen regalo para quienes asistan y que enriquecerá su entrega educativa.

Con mucho afecto los invito a participar, confiando los frutos de este Congreso a Dios y Nuestra Madre, la Virgen Santísima.

Fraternalmente,



+Ricardo Card. Ezzati Andrello

Arzobispo de Santiago

Presidente Conferencia Episcopal de Chile